

農 智徳の真玉

学校教育目標：命・人権を大切にし、豊かな心を持ち、
学ぶ力を身につけた、たくましい子どもの育成
ホームページ<http://hhigashi@town.aisho.lg.jp>

R3. 6. 1発行
秦荘東小学校
発行責任者
校長 今村 増弘

早い梅雨入り、暑くなりました！熱中症対策にも傘を！

先月の学校便り【智徳の真玉】でも、おすすめしていましたが、暑くなってきましたし、例年より早く梅雨入りしました。熱中症対策・紫外線対策と合わせて、登下校に傘をさすことをおすすめしたいと思います。ソーシャルディスタンスも保てて、新しい生活様式にもぴったりで。学校でも、ミストの活用等コロナ対策とともに熱中症対策も行います。多めのお茶と汗ふき用のタオルを必ず持たせてくださいますよう、よろしくお願いいたします。

たくさんの体験学習！地域の皆様ありがとうございます！

5月10日（月）には、5年生が地域のたんぼのこの先生をお迎えして、田植えを行いました。お米が実った暁には、全校が給食でいただくのが目標のようです。楽しみです。

続く11日（火）には、4年生が秦荘の特産物であるやまいも栽培に挑戦しました。【秦荘やまいも振興会】の皆様をお迎えして、300年も前から、1年辞めてしまったら途絶えてしまうやまいも栽培をずっと続けてこられたことを伺いながら、初めてやまいも栽培に取り組みました。

また、学年の畑に、全校で2つの品種のサツマイモを植えることができました。地域の皆さんが、田んぼや畑を耕して応援していただいているおかげです。



【5年生の田植え】



【4年生のやまいも植え】



【5年生のサツマイモ植え】

4年生 やまのこ

5月25日(火)、梅雨に入ったのですが運良く晴れ間にやまのこの学習をすることができました。けやきの丸太をのこぎりを使って切っている様子です。木を動かさないようにしっかりと押さえる役と、切る役と、協力し合って交代しながら切ったのでしょね。その後、クラフトに使ったのかな?思い出に残るステキなお土産ができたね。



竹原の 小林 健志 様

ありがとうございます！

学校の田んぼからプールにかけての長い道路沿いの雑草や雑木が道路にはみ出していたのや、学校の田んぼ・畑周辺、冒険の丘や校舎裏側の植え込みの雑草など、そろそろ刈らないといけないと思っていた矢先、休日に刈ってくださっていました。月曜日の朝に学校にやってきて、すっかりきれいにしていただいているのにびっくりしました。これまでも何度何度も気をつけて刈っていただき、本当にありがとうございます。

2年A組 森田 碧空さん
『風』 風せんを
ふくらまして
風でとばされた
※フウと かせ 二つの読み方を
うまく使えましたね。

6年A組 上林 莉子さん
『洗』 洗面所
いつもお顔を
洗います
※センと あら・う 二つの読み方を
うまく使えましたね。

5年B組 巻藤 陸斗さん
『報』 報道委員
はずかしいけど
がんばろう
※初めての委員会活動。
日常生活に密着した作品です。

5年B組 西村 心結さん
『潔』 ウイルスの
対さくしよう
清潔に！
※コロナ禍の日常を反映した作品です。